



AMITIÉS GRÉCO - SUISSES

Lausanne, le 20 février 2018

Madame, Monsieur, chers membres et amis des AGS,

Le comité des AGS a le grand plaisir de vous convier à la conférence que donnera

Monsieur Ulrich Schädler
Directeur du Musée Suisse du Jeu (la Tour-de-Peilz)

le mardi 13 mars 2018, 19h30,
à l'Hôtel Continental
(pl. de la Gare 2, Lausanne)

sur le thème suivant:

Jouer dans l'au-delà
Le jeu des cinq lignes : Ajax, Achille et les Athéniens

Le Musée Suisse du Jeu a récemment pu acquérir une table de jeu en miniature provenant d'Athènes et datant au VI^e siècle avant J.-C. (voir 24 Heures du 22 novembre 2017). Il n'existe que quatre tables de ce type, dont trois sont conservées au Musée Archéologique National d'Athènes et au Musée National du Danemark à Copenhague. Le jeu représenté était très apprécié à l'époque archaïque et a même voyagé jusqu'en pays étrusque. C'est ce même jeu qu'Ajax et Achille pratiquent sur de nombreux vases grecs à figures noires, dont l'amphore d'Exékias au Vatican est le plus fameux exemple. Une des questions à se poser sera pourquoi les Athéniens ont utilisé ces tables de jeu et ces vases comme mobilier funéraire.

La conférence sera suivie du traditionnel mézéz.

En nous réjouissant de vous retrouver nombreux pour cette conférence, nous vous adressons, Madame, Monsieur, chers membres et amis des AGS, nos salutations les plus cordiales.

Le comité